
B e a n t w o r t u n g 

der Frage zur Fragestunde 

des Stadtverordneten Thomas Abicht (SPD) 

in der Stadtverordnetenversammlung am 10. Juni 2021 

betreffend Betreuungssituation in Schulkinderhaus 

 

 

Die Fragen werden wie folgt beantwortet: 

 

1. Für das kommende Schuljahr sind aktuell 150 Kinder verbindlich angemeldet. 

 

2. Alle Eltern, die ihre Anträge nur für das Schulkinderhaus eingereicht hatten, 

haben eine Zusage für das kommende Schuljahr erhalten. 
 

Alle Eltern, die in ihren Anträgen mehrere Betreuungsmöglichkeiten für ihr 

Kind angegeben hatten, haben eine Zusage für einen Platz in der Betreuung 

des Main-Taunus-Kreises erhalten, da dort freie Platzkapazitäten zur 

Verfügung stehen.  

 

3. Nach derzeitigem Stand wird für das Schulkinderhaus mit einer Belegung von 

ca. 150 Plätzen gerechnet, wofür das entsprechende Personal zur Verfügung 

steht. 
 

Für die Betreuung des Main-Taunus-Kreises an der Robinson-Schule sind 

ca. 65 Kinder bei einer maximalen Kapazität von 75 Plätzen vorgesehen. 
 

Dementsprechend stehen insgesamt noch genügend freie Platzkapazitäten zur 

Verfügung, um auch neu hinzuziehenden Familien einen Betreuungsplatz 

anbieten zu können. 

 

  

 

 

 


